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Vecinos   se quejan de que el parque del Príncipe esté aún sin   desbrozar  ( El Periódico
  Extremadura
- 01/08/2016 )

  

Según tenemos conocimiento el desbroce lo hará la empresa Talher,  esta zona concreta tiene
un informe del servicio de prevención de riesgos laborales, de que no se puede hacer de forma
manual debido al porcentaje de desnivel que tiene el terreno , por lo que imaginamos la
empresa Talher deberá hacerlo con brazo del tractor o con otros medios.
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